

Generalversammlung des Vereins Senioren für Senioren (SfS), Magden und Umgebung

Text: Hedy Campani, Bild(er): Richi Feusi

Nach einem Jahr unfreiwilliger ‚Pause‘, konnte jetzt im 2022 die GV des Vereins Senioren für Senioren durchgeführt werden. Und zu unserer Überraschung, wurde diese sehr gut besucht. Beinahe $\frac{1}{4}$ der Mitgliederzahl war anwesend. Ob wegen den Aktualitäten oder dem angekündigten Apéro? Das bleibt offen. Wir nehmen an, wegen beidem!

Bekanntlich mussten im 2021 so einige Einschränkungen hingenommen werden. Diverse kulturelle wie auch sportliche Anlässe fanden nicht statt. Einzig der Herbstmarkt, der Vortrag über den Iran und die Vorweihnachtsfeier auf dem Hirschenplatz konnten durchgeführt werden. Letzterer mit Glühwein, Häppchen, einer amüsant vorgetragenen Weihnachtsgeschichte und dem Gesang des Männerchors. Somit fiel der Jahresbericht des Präsidenten etwas kürzer aus als sonst.

Alle Traktanden wurden einstimmig genehmigt und die geleistete Arbeit vom Präsidenten und den Gruppenleitern verdankt.

Bleiben wir doch noch beim Präsidenten. Ihm gebührt ein spezielles Dankeschön. Werner Senften, welcher während 10 Jahren das Präsidium mit viel Freude und Herzblut geleitet hat, hat sein Amt aus gesundheitlichen Gründen abgegeben. Man spürte, dass ihm dieser Entscheid nicht leicht gefallen war. Nichts desto trotz, er bleibt dem Verein weiterhin treu. Danke Werner!

Neu wird Christoph Brunner diese Aufgabe übernehmen. Wir sind äusserst froh, so nahtlos diese Stelle besetzen zu können. Mit viel Applaus wurde er willkommen geheissen. Gleich nach der symbolischen Schlüsselübergabe, machte der neue Präsident auf ein paar bevorstehende Anlässe ‚gluschtig‘. Z.B. die Besichtigung der Pfahlbauten am Bodensee oder die Thunerseespiele. Alle Anlässe finden Sie auf unserer Homepage.

Es gab noch weitere Wahlen. Der Vorstand wurde wieder auf die ursprüngliche Zahl von sieben Mitgliedern aufgestockt. Hedy Campani und Ruedi Martin sind neu ins Team gewählt worden. Die Arbeitsverteilung wird somit in leicht abgeänderter Form aufgegleist.

Werner Senften schloss seine Tätigkeit mit einem Rückblick auf die vergangenen 10 Jahre ab. Gespannt richteten sich die Gesichter auf die Leinwand. Die Präsentation wurde mit viel Applaus und einer Standing Ovation verdankt.

Dann der angekündigte Stehapéro: endlich konnte man wieder ‚normal‘ und ohne Maske anstossen und sich austauschen.

Vielleicht haben wir mit diesem Artikel das eine oder andere Noch-Nicht-Mitglied auf unseren Verein neugierig gemacht. www.senioren-magden.ch. Schauen Sie vorbei.